

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Hibau Warga Kp. Bungbulang untuk Turut Jaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Jul 10, 2023 - 10:58



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Hibau Warga Kp. Bungbulang untuk Turut Jaga Kamtibmas

SUKABUMI - Bripda Moch. Reza Rizaldi, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kampung Bungbulang, RT. 01/05, Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungannya tersebut, Bripda Moch. Reza Rizaldi memberikan himbauan kepada warga untuk turut menjaga Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di lingkungan mereka. Senin (09/07/2023).

Kegiatan sambang ini dilakukan sebagai upaya Bhabinkamtibmas untuk terus menjalin komunikasi dan membangun hubungan yang baik dengan masyarakat

di wilayah tugasnya. Dalam pertemuan tersebut, Bripda Moch. Reza Rizaldi memberikan informasi mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam himbauannya, Bripda Moch. Reza menekankan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga Kamtibmas. Ia mengingatkan agar warga selalu waspada terhadap potensi tindakan kriminal dan segala bentuk gangguan keamanan. Selain itu, Bripda Moch. Reza juga mengajak warga untuk saling menjaga kerukunan dan keharmonisan antara sesama tetangga.

"Kami mengimbau kepada seluruh warga di Kampung Bungbulang untuk turut menjaga Kamtibmas. Tetaplah waspada terhadap lingkungan sekitar dan laporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak berwenang. Mari kita jaga kerukunan dan keamanan bersama," ucap Bripda Moch. Reza Rizaldi.

Himbauan yang disampaikan oleh Bripda Moch. Reza bertujuan untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di Kampung Bungbulang. Dengan adanya kebersamaan dan partisipasi aktif warga, diharapkan potensi tindakan kriminal dapat diminimalisir dan kehidupan masyarakat dapat berjalan dengan baik.

Warga Kampung Bungbulang merespon positif himbauan yang disampaikan oleh Bripda Moch. Reza Rizaldi. Mereka menyambut dengan antusias dan berjanji untuk lebih peduli dan proaktif dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan mereka.

Bripda Moch. Reza Rizaldi, sebagai Bhabinkamtibmas, berkomitmen untuk terus memberikan pembinaan dan himbauan kepada masyarakat dalam rangka menciptakan keamanan dan ketertiban yang kondusif. Dengan kerja sama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua warga.